

まつぼっくり



宇城市立三角小学校
学校だより 第40号
文責 校長 西村羊治
令和7年9月19日

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」

ようこそ先輩！

9月17・18日の2日間、三角中学校の2年生仲良し3人組が職場体験学習に来てくれました。永田さん・田端さん・山口さんの3人です。3人ともしっかり者で素直ですばらしい

中学生でした。中学校生活を有意義に過ごしていることが見て取れました。この2日間、すべての学級に入ってもらいたい児童の個別指導等についてもらいました。三角小学校の卒業生でもあるので自然で安心感のあるふれあいをしてくれました。

授業はもちろん、給食や昼休み時間も一緒に過ごしてくれました。3人の中学生の先輩、三角小学校にきていただきありがとうございました。



田端先輩



永田先輩

かかし

9月18日、5年生は自分たちが苗を植えた田んぼに立てるかかし作りに挑戦しました。もちろんほとんどの子が初めての経験です。ですから本校の元用務員であられる櫻井先生に来ていただき、

講師として

ご指導いただきました。かかしの骨組みになる竹を組み合わせてくださり、服の着せ方や顔の位置など細かに教えていただきました。授業の終わりには立派な（怖い？）かかしが2体完成しました。櫻井先生、ありがとうございました。



完成したかかし



櫻井先生



山口先輩



服を着せます



平和学習

平和学習

今月末、6年生は長崎市や佐世保市に修学旅行に行きます。中心となる学習は平和学習です。戦後80年の年を迎えたが、現在もロシア・ウクライナ・イスラエル・

ハマス間では戦争が繰り返されています。戦争からは何も生み出されず、人の命を奪う、あってはならないこと、してはならないことだと私は思います。三角小のみんなにもそのような気持ちを持ってもらいたいと思います。今回は、戦争の悲惨さや悲しさを深く知る山田先生・荒川先生・山下先生に来校いただき、6年生全員に対して講話をしていただきました。この学習は、長崎での現地学習に必ずいきます。

山田先生・荒川先生・山下先生、お忙しい中に本当にありがとうございました。



山田先生